

28 avril 2020



COMMUNIQUÉ DE JEAN-NOËL CARPENTIER, MAIRE DE MONTIGNY-LES-CORMEILLES

LA VILLE DEMANDE AUX BAILLEURS SOCIAUX UN COUP DE POUCE FINANCIER EN FAVEUR DES LOCATAIRES

Dans le contexte de l'épidémie de coronavirus, de nombreuses familles sont touchées par des pertes de revenu liées à une baisse de leur activité professionnelle (chômage partiel, suspension de certaines activités, licenciements économiques, etc.).

Dans cette période difficile, nous devons faire preuve de solidarité avec les familles qui sont impactées par cette crise. Pour sa part, la municipalité a pris ses responsabilités notamment en versant une aide financière à près de 2000 familles sous forme de bons alimentaires, en diffusant des masques gratuitement ou encore en offrant un repas par jour aux seniors de plus de 70 ans qui le souhaitent...

Aussi, dans cet esprit, j'ai demandé aux bailleurs sociaux de la ville (accueillant près de 2500 familles) de donner un coup de pouce financier à leurs locataires.

J'ai demandé aux bailleurs de recenser ceux de leurs locataires qui rencontrent des difficultés pour leur proposer des aides exceptionnelles adaptées à leur situation, notamment en mettant en place un échelonnement de paiement des loyers voire même une annulation de tout ou partie du loyer pour les locataires les plus touchés par le ralentissement économique.